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 L’anno duemilaventidue, il giorno ventiquattro del mese di febbraio, in videoconferenza su 

piattaforma google-meet, si è riunito su convocazione ad Horas alle ore 19:00, il Consiglio di 

Istituto, con la partecipazione dei seguenti componenti, previsti dall’art.8 del decreto legislativo 16 

aprile 1994, n. 267: 

 

COMPONENTE COGNOME NOME 

 

 Dirigente scolastico Del Prete Arcangela 

Componente Docenti De Filippo Maria Rosa Anna 

De Vivo Domenico 

Mozzillo Speranza 

Tabacco Sonia 

Temperato Maria 

Dell’Aversana Maria 

Magliulo Adele 

Orefice Mariano 

Componente Genitori Palladino Ciro 

Imitazione Raffaela 

Sauco Orsola 

Alla componente ATA Comune Vincenza 

Vitale Salvatore 

 

Presiede la riunione il dott. Ciro Palladino ed assume le funzioni di segretario il prof.Domenico De 

Vivo. Riconosciuta la validità dell’adunanza, per il numero degli intervenuti, il Presidente espone 

l’o.d.g.: 

 

Punto. 1 Proposta di riorganizzazione oraria con  doppio turno   

Punto 2. Varie ed eventuali 
 

Assenti: sig.ra Imitazione Raffaela. Constatata la presenza di tutti i componenti, si procede con 

la discussione 

 

 

Punto. 1 Proposta di riorganizzazione oraria con  doppio turno   

 

Prima di procedere con l’o.d.g., la Dirigente chiede al Presidente di esporre al Consiglio quanto 

discusso il 12 febbraio 2022 presso la sede scolastica in presenza del Sindaco, del Responsabile dei 

Lavori Pubblici e dell’assessore alla PI del Comune di Orta di Atella, ossia: l’impegno da parte 

dell’amministrazione comunale di accelerare i tempi di espletamento delle pratiche necessarie alla 

consegna dell’edificio e, in attesa di tale evento, la possibilità di fruire almeno delle aule del corpo 

“C” non interessato dai lavori di riqualificazione. In tal modo l’istituto scolastico avrebbe la 

disponibilità di 27 aule, liberando anche l’aula fotografica, con la possibilità di accogliere in 



 
presenza tutti i giorni gli alunni di 9 sezioni su 13. Il Sindaco e il Responsabile LL.PP. hanno 

dichiarato che le richieste saranno soddisfatte nel più breve tempo possibile. 

 

Si discute, quindi, sull’attivazione dei doppi turni. 

 

Il presidente si fa portavoce dei genitori che si sono espressi in merito al ritorno ai doppi 

turni. La stragrande maggioranza sono propensi al mantenimento del turno unico con metà sezioni in 

dad almeno fino all’uso del corpo C, visto tutte le problematiche che si legano al turno pomeridiano.  

La Dirigente ricorda che le disponizioni ministeriali non prevedono il ricorso alla didattica a 

distanza se non per motivi di pandemia. La situazione di emergenza che ha dovuto affrontare la 

scuola, insieme alla diffusa contestazione delle famiglie contro il prolungarsi dei doppi turni, ha 

determinato il ricorso alla dad quale provvedimento eccezionale e limitato nel tempo. Il prolungarsi 

dei tempi di consegna dell’edificio non consente più la continuazione della DAD in deroga alle 

disposizioni ministeriali.  E’ comunque storia che un rappresentante dei genitori  ha mostrato alla ds 

un esposto che un gruppo di famiglie stanno per presentare al CSA e al USR con l’istanza di un 

rapido ripristino della situazione di normalità. 

Esistono tuttavia difficoltà organizzative: rimodulazione turni anche del personale non 

docente, attività prgettuali già avviate, corsi di formazione obbligatori a cui devono partecipare 

docenti di ruolo e neoassunti, riorganizzazione procedure di sanificazione ecc., che oggettivamente 

ostacolano l’immediato passaggio ad un orario con turno pomeridiano,  

Dopo un’ampia discussione, dunque, il Consiglio delibera il ritorno ad un orario didattico 

strutturato in due turni: antimeridiano con ore di lezione della durata di 50’, e pomeridiano con ore di 

lezione della durata di 45’. In attesa dell’imminente disponibilità delle aule del corpo “C” che non 

eviterebbe il doppio turno, ma ridurrebbe sensibilmente il numero di classi che frequenterebbero 

durante il turno pomeridiano, detta strutturazione oraria entrerà in vigore tra 15 giorni (14 marzo) a 

partire dalla data della odierna seduta del Consiglio d’Istituto.  

La Dirigente garantisce, comunque, la didattica in presenza per gli alunni più in difficoltà.  

Qualora non fosse possibile assicurare per tutti la presenza durante le attività antimeridiane, 

gli alunni in difficoltà saranno inseriti  nei moduli del progetto PON inclusione che si svolgeranno in 

orario pomeridiano. 

Delibera n. 115 

 

Il Presidente propone un aggiornamento della seduta l’11 marzo 2022 che si potrebbe tenere 

anche anche in forma pubblica, con la partecipazione dei genitori rappresentanti di classe. Il 

Consiglio approva. 

 

 

Terminati i punti all’o.d.g. il segretario prof. Domenico De Vivo, legge il verbale che viene 

approvato all’unanimità dei presenti. La seduta è tolta alle ore 20.30 

 
       Il Segretario  

Prof.Domenico De Vivo  

Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993  

Il Presidente  

Avv. Ciro Palladino 

 


